

Noticias - Colombia - 24/08/2022

Fuente: La Nueva Prensa

Fecha: 2022-08-23

Título: Ante juez de Nueva York, agente especial de la DEA desmanteló versiones de Néstor Humberto Martínez contra la paz con las FARC

Descripción: El agente especial de la DEA Ken Saunders se curó en salud el 9 de abril de 2018 al declarar, ante el juez federal Robert W. Lehrbrurger, del Distrito Sur de Nueva York, que ningún miembro de ese organismo de inteligencia de los Estados Unidos recaudó pruebas de narcotráfico y lavado de activos que fueron usadas después en Colombia contra los acuerdos de paz con la extinta guerrilla de las FARC. La declaración de Saunders deja sin piso las reiteradas declaraciones del entonces Fiscal General de Colombia, Néstor Humberto Martínez, en el sentido de que la DEA fue la que recogió las pruebas y testimonios –que a la postre resultaron ser falsos– con los que atacó la integridad de la Justicia Especial para la Paz –JEP– mediante entrampamientos y montajes. La declaración del agente especial de la DEA Ken Saunders está expuesta a lo largo de una acusación contra el ciudadano estadounidense Vincent Schifano, de 65 años de edad, a quien señaló de negociar 10 toneladas de cocaína de las FARC que no existieron y recibir de un agente provocador cinco millones de dólares falsos que tomó junto con un carro que los llevaba en el baúl. El caso tuvo lugar en Doral, cerca de Miami. Vicent Schifano fue arrestado unas calles adelante del lugar donde recibió el automóvil con los billetes falsos. Enseguida fue acusado de lavado de activos de narcotráfico, aceptó los cargos y recibió una condena de nueve años de prisión que le impuso el 27 de marzo de 2019 la jueza federal Valerie Caproni. La condena de Schifano se debió a que no lavó nada, pero mostró la disposición de hacerlo cuando le propusieron manejar con ese propósito cocaína y dinero que nunca existieron y le eran atribuidos a las FARC.

Url : <https://www.lanuevaprensa.com.co/component/k2/ante-juez-de-nueva-york-agente-especial-de-la-dea-desmantelo-versiones-de-nessor-humberto-martinez-contra-la-paz-con-las-farc>

Fuente: Canal 1

Fecha: 2022-08-23

Título: Partido Comunes denuncia que: “Néstor Humberto Martínez atentó contra el acuerdo de paz”

Descripción: A través de un comunicado a la opinión pública, el Partido Comunes compartió una denuncia donde afirman que la publicación del informe de la Comisión para el Esclarecimiento de la Verdad revive el “atentado” del exfiscal Martínez sobre el acuerdo de paz. A través de un comunicado a la opinión pública, el Partido Comunes compartió una denuncia donde afirman que la publicación del informe de la Comisión para el Esclarecimiento de

la Verdad revive el "atentado" del exfiscal Martínez sobre el acuerdo de paz. Por esto, informaron que acudirán al Sistema Interamericano de Derechos Humanos para denunciar lo que llaman "el entrampamiento a la paz", pues dicen que hubo un plan sistemático y generalizado, "financiado desde el Estado para afectar al Sistema de Verdad y Justicia, para destruir el proceso de paz en Colombia".

Url : <https://noticias.canal1.com.co/noticias/partido-comunes-denuncia-que-nessor-humberto-martinez-atento-contra-el-acuerdo-de-paz/>

Fuente: Partido comunes

Data: 2022-08-24 00:17:47

Título: Acudiremos al Sistema Interamericano de Derechos Humanos

Descrição: v para denunciar el entrampamiento a la paz "El informe de la Comisión de la Verdad concluye que el país aún no conoce lo que en realidad ocurrió en la...La entrada Acudiremos al Sistema Interamericano de Derechos Humanos se publicó primero en Partido comunes.

Url :https://partidocomunes.com.co/acudiremos-al-sistema-interamericano-de-derechos-humanos/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=acudiremos-al-sistema-interamericano-de-derechos-humanos

Fuente: Cuarto de Hora

Fecha: 2022-08-23

Título: Por decisión del Gobierno Nacional y la policía la erradicación forzada en Colombia queda suspendida

Descripción: Este martes el general Henry Sanabria Cely, nuevo director de la Policía Nacional, anunció que la erradicación forzada de cultivos de uso ilícito queda suspendida en Colombia, así como la aspersión con glifosato. En una entrevista para el diario El Tiempo, el funcionario indicó que se está trabajando con los miembros de la institución y otras entidades del Estado para motivar la erradicación voluntaria y la sustitución. A su vez indicó que para cumplir con el objetivo se le envió a la Agencia Nacional de Licencias Ambientales una petición para no dar continuidad «al permiso ambiental que se le había solicitado para el uso del glifosato, esperando las conclusiones del consejo de ministros». De acuerdo con el funcionario, para suplir la erradicación forzada se están construyendo una serie de propuestas que den cumplimiento a la constitución y a la ley garantizando varios bienes jurídicos, mientras se da continuidad a la persecución en contra de las organizaciones ilegales que perpetúan el narcotráfico

Url : <https://cuartodehora.com/2022/08/23/por-decision-del-gobierno-nacional-y-la-policia-la-erradicacion-forzada-en-colombia-queda-suspendida/>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-23

Título: Las buenas noticias de hoy: 1) El glifosato NO va más. 2) Suspensión de la erradicación forzada de cultivos de uso ilícito.

La vida, la implementación del Acuerdo de Paz, las garantías para las comunidades campesinas y el diálogo son prioridad en el Gobierno del cambio

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fuente: Hora 724

Fecha: 2022-08-23

Título: EEUU apoyará programas de prevención de drogas y adicciones en Colombia

Descripción: Representantes del Gobierno de Estados Unidos anunciaron este martes en Bogotá su apoyo financiero a programas en Colombia que buscan prevenir el consumo de drogas y que promueven el "uso de alternativas a la encarcelación" por delitos menores relacionados con las drogas. "La visión del Gobierno de EEUU sobre el uso de sustancias es que debe ser abordado desde su contexto más amplio. Una estrategia de drogas debe ser integral y basada en evidencias que hayan demostrado que funciona", aseguró el secretario adjunto de la oficina de Asuntos Antinarcóticos y de Aplicación de Ley del Gobierno estadounidense, Todd Robinson. Se trata de un nuevo enfoque de los programas contra el narcotráfico, que atajen el problema de las drogas desde un punto de vista sociosanitario, ya que "cuando hay consumo problemático se incrementan problemas de salud pública (...) e inseguridad", dijo el representante, que forma parte de una misión del Gobierno de EEUU que visita el país andino tras la investidura de Gustavo Petro como presidente.

Url : <https://hora724.com/eeuu-apoyara-programas-de-prevencion-de-drogas-y-adicciones-en-colombia/>

Fonte: Partido comunes

Data: 2022-08-24 01:25:27

Título: LA POLÍTICA DE HACER REALIDAD LO IMPOSIBLE

Descrição: A pocos días de haberse posesionado el Presidente de Colombia, Gustavo Petro, el "Cambio de verdad" se inició radicando ante el Congreso de la República el proyecto de reforma tributaria...La entrada LA POLÍTICA DE HACER REALIDAD LO IMPOSIBLE se publicó primero en Partido comunes.

Url : https://partidocomunes.com.co/la-politica-de-hacer-realidad-lo-imposible/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=la-politica-de-hacer-realidad-lo-imposible

Fuente: Presidente Gustavo Petro - Twitter

Fecha: 2022-08-23

Título: Hemos convocado a los gremios empresariales y a los sindicatos de trabajadores a concertar con el ministerio de trabajo una reforma laboral y un estatuto del trabajo que dignifique al pueblo trabajador. El fruto de esta concertación se presentará como proyecto de ley.

Url : <https://twitter.com/petrogustavo>

Fuente: Presidencia Colombia

Fecha: 2022-8-23

Título: Presidente Petro propone al Consejo Gremial Nacional trabajar en un pacto social hacia la paz total

Descripción: Este martes, en un encuentro con el Consejo Gremial Nacional, que tuvo lugar en la Casa de Nariño, el Presidente Gustavo Petro propuso trabajar en un pacto social que sea la base de la paz total y que permita disminuir la desigualdad en el país. "En el pacto está la base de la paz y no tiene que ver, exclusivamente, con grupos armados, sino con la sociedad misma, es decir, con ustedes, con nosotros y con toda la gente que está fuera de este salón", destacó el Jefe de Estado en la conversación con los representantes de los diferentes sectores de la productividad en el país. Agregó que el pacto conlleva a encontrar objetivos comunes de acuerdo y avanzar, pero también implica ceder en las diferencias.

Url : <https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Presidente-Petro-propone-al-Consejo-Gremial-Nacional-trabajar-en-un-pacto-220823.aspx>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-08-23

Título: La reforma laboral del gobierno Petro será presentada en el primer trimestre de 2023

Descripción: Durante la reunión que el presidente sostuvo con los representantes de los distintos sectores productivos afiliados al Consejo Gremial, en la Casa de Nariño, el Mandatario indicó: "Queremos iniciar un proceso de concertación alrededor de las relaciones laborales, del contrato de trabajo, que lleve al mejoramiento del clima laboral". Durante la reunión de este martes el Mandatario expresó que su Gobierno busca iniciar un proceso de concertación alrededor de las relaciones laborales, del contrato de trabajo, que lleve al "mejoramiento del clima laboral" en el país "La decisión que tomamos ayer es que utilicemos este tiempo, de aquí a diciembre, a enero, para un proceso de concertación en materia laboral, con la voz obrera y con la voz empresarial, y que podamos llegar a un tipo de acuerdo", planteó este martes el Presidente Gustavo Petro.

Url : <https://agenciademedioshoynoticias.com/la-reforma-laboral-del-gobierno-petro-sera-presentada-en-el-primer-semester-de-2023/>

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-08-23

Título: Barranquilla es un motor para los cambios

Descripción: Los resultados electorales muestran que Barranquilla es fundamental en los procesos de cambio político para el Departamento, el Caribe y el país. Recordemos que Gustavo Petro inició sus concentraciones aquí el 10 de septiembre de 2021 con una multitudinaria manifestación en la plaza de la paz, como también en esta ciudad Petro alcanzó 358,785 votos que correspondieron al 64.16 % de los sufragios del Atlántico, lo cual fue determinante en el triunfo en la Presidencia de la República este 19 de junio, Barranquilla también fue el epicentro del Atlántico en el estallido social con marchas y manifestaciones lideradas por las juventudes y las mujeres, preparando así el

camino para el triunfo popular que hoy empieza organizarse en el gobierno y que cuenta con el mayor número de congresistas para hacer las leyes del cambio. Por todo esto es indiscutible que quien gane el apoyo político de Barranquilla tiene parte del triunfo asegurado.

Url : <https://pacocol.org/barranquilla-es-un-motor-para-los-cambios/>

Fuente: Diário Critério

Fecha: 2022-08-23

Título: ONU respalda la 'paz total' de Gustavo Petro

Descripción: Michelle Bachelet, alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, instó al Gobierno de Gustavo Petro a cumplir los Acuerdos y manifestó su apoyo a la iniciativa de 'paz total' como "un enfoque sólido".

Url : <https://diariocriterio.com/paz-total-de-petro-respaldada-por-la-onu/>

Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter

Fecha: 2022-08-23

Título: Nada que hacer. Así no le guste a algunos, el informe de la Comisión Verdad está en el centro del debate público: los jóvenes conocerán la historia, investigarán lo sucedido. Millones de compatriotas dejarán de ser autómatas que creen ciegamente lo que ven cada noche en la TV.

Url : <https://twitter.com/IvanCepedaCast>

Fuente: Sandra Ramírez - Partido Comunes - Twitter

Fecha: 2022-08-23

Título: A esta hora el Padre Francisco De Roux presenta ante la plenaria del Senado el informe final de la Comisión de la Verdad. La VERDAD es necesaria para la construcción de la Paz. Algunos buscan ocultarla con el fin de seguir manteniendo la guerra en Colombia. ¡No pasarán!

Url : <https://twitter.com/SandraComunes/>

Fonte: Cubadebate

Título: Petro cumple: Barrida y purga en las fuerzas de seguridad colombianas

Descrição: Nunca antes en la historia colombiana se había visto una barrida de generales tan grande como la que acaban de hacer el Presidente Gustavo Petro y su ministro de Defensa, Iván Velásquez. De la Policía salieron 24 generales, en el Ejército, 16 tienen que colgar el uniforme, seis en la Fuerza Aérea e igual número en la Armada.

Url : <http://www.cubadebate.cu/especiales/2022/08/24/petro-cumple-barrida-y-purga-en-las-fuerzas-de-seguridad-colombianas/>

Fuente: Prensa Rural

Fecha: 2022-08-23

Título: Una paz total: paz territorial de Estado, para un nuevo país

Descripción: La solución a los problemas que alimentan el conflicto pasa por problemas locales; muchas veces es clave tenerlo presente, ya que por la dinámica del conflicto interno no siempre hay cadena de mandos en los ejércitos que sean efectivas, por ello se requieren diálogos locales para hacer acuerdos locales con los actores que están en el territorio. Si el actual gobierno tiene esto claro, no sucederá que los territorios dónde un grupo armado dejó las armas, lo sustituye otro. No si los acuerdos locales implican compromiso en lo social y lo militar con compromiso de autoridades locales.

Url : <https://prensarural.org/spip/spip.php?article28374>

Fuente: Partido comunes

Data: 2022-08-24 01:05:19

Título: Boletín Agosto

Descrição: La entrada Boletín Agosto se publicó primero en Partido comunes.

Url : https://partidocomunes.com.co/boletin-agosto/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=boletin-agosto

Fuente: Minuto 30

Fecha: 2022-08-23

Título: «No permitiremos que el Estado llegue tarde cuando se han cometido los crímenes», Senador Iván Cepeda

Descripción: Durante la instalación del primer Puesto de Mando Unificado por la Vida en el Cauca, el Senador Iván Cepeda aseguró que esta estrategia es una medida para prevenir los crímenes en contra de la comunidad indígena.

«Vamos a garantizar, mediante la presencia del Estado, una acción preventiva sostenida en el tiempo hasta que se acaben los asesinatos contra líderes sociales y firmantes de la paz», puntualizó el congresista, quien además agregó que «no vamos a permitir que siga el Estado llegando tarde cuando se han producido ya los crímenes».

Url : <https://www.minuto30.com/estado-llegue-tarde-senador-ivan-cepeda/1358206/>

Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter

Fecha: 2022-08-23

Título: El próximo sábado 27 de agosto, junto al Gobierno Nacional la ComisiondePaz visitará los municipios de Antioquia para instalar el Puesto de Mando Unificado por la Vida para prevenir los asesinatos contra líderes sociales y firmantes de la paz.

Url : <https://twitter.com/IvanCepedaCast>

Fuente: Cpntagio Radio

Fecha: 2022-08-23

Título: Estas son las modificaciones que propone el director de la Policía Nacional dentro de la institución

Descripción: La Seguridad Humana propuesta por el Gobierno del presidente Gustavo Petro sigue generando expectativa en las y los colombianos. Recordemos que desde las manifestaciones del 2019 se abrió un debate que tomó fuerza el año pasado, y en donde se

propone reformar a las instituciones de la Fuerza Pública, particularmente a la Policía Nacional y al Escuadrón Móvil Antidisturbios, ESMAD. Mientras se confirma si se logra trasladar a la Policía Nacional a un ministerio diferente al de Defensa Nacional, que es precisamente uno de los retos del mandatario progresista y su ministro Iván Velásquez, este martes 23 de agosto el director de la Institución, el general Henry Sanabria, dio señales de los cambios que se podrían ir adelantando. Quizás uno de los anuncios más sorprendentes fue la suspensión de las erradicaciones forzadas: «lo que estamos aplicando es la erradicación voluntaria en ciertos sitios donde hemos tenido una reunión de campo de ciertos miembros de la Institución y otras entidades del Estado para motivar la erradicación voluntaria y la sustitución», afirmó el uniformado para el diario El Tiempo.
Url : <https://www.contagioradio.com/estas-son-las-modificaciones-que-propone-el-director-de-la-policia-nacional-dentro-de-la-institucion/>

Fuente: Cambio Colombia

Fecha: 2022-08-23

Título: Mery Gutiérrez no se posesionará como minTIC

Descripción: La decisión la tomó el presidente después de que estallaran varios escándalos en su contra, dentro de los que se encuentra una millonaria demanda que tiene Gutiérrez en contra de este ministerio. Además, también se habló de la presunta usurpación de un predio en Chapinero y que fuera grabada en compañía de los cerebros de la pirámide Fit Forex.

Url : <https://cambiocolombia.com/liveblog/ultimas-noticias-2#0169f9af-d8eb-4d54-821d-99d79fb4250e>

Fuente: Al Mayadeen

Fecha: 2022-08-24

Título: Maduro propone a Petro crear Zona de Desarrollo Económico binacional

Descripción: El establecimiento de una zona económica, comercial, productiva de carácter binacional que podría comenzar en la región fronteriza del Norte de Santander y el Táchira propondrá el presidente venezolano a su homólogo colombiano según anunció este martes, el propio Nicolás Maduro. Maduro dijo que “Ha llegado la hora! de que lo construyamos”, y agregó que “vamos abrir comercialmente todas las fronteras con Colombia y estamos preparándonos para que el plan sea sólido y sin perturbaciones”.

Url : <https://espanol.almayadeen.net/news/politics/1623200/maduro-propone-a-petro-crear-zona-de-desarrollo-econ%C3%B3mico-binacional>

Fonte: Agencia EFE | www.efe.com | Edición América

Data: 2022-08-24 04:31:00

Título: COLOMBIA ESPAÑA - Sánchez llega a Bogotá para trasladar su pleno apoyo al presidente Petro

Url : http://www.efe.com/efe/america/mundo/sanchez-llega-a-bogota-para-trasladar-su-pleno-apoyo-al-presidente-petro/20000012-4871613?utm_source=wwfefecom&utm_medium=rss&utm_campaign=rss

Fuente: Semanario Voz

Fecha: 2022-08-23

Título: AMLO y Petro: Emulación de liderazgos

Descripción: Antes de la llegada de Gustavo Petro a la Casa de Nariño, y de exponer las líneas generales de su obra de gobierno tanto a nivel doméstico como en el área internacional, muchos observadores de la política latinoamericana no dudaban en asignar al mandatario mexicano, Andrés Manuel López Obrador, un ganado y justificado liderazgo en el continente, en lo que a la conducción de las fuerzas progresistas compete. Pero ya con Petro en el gobierno, otros sectores comienzan a atribuirle esas mismas capacidades al mandatario colombiano, con lo que se abriría una sana emulación entre ambos gobernantes en torno a quién interpreta mejor los intereses democráticos de la región.

Los primeros pasos de López Obrador, después de varios intentos por llegar a la presidencia, comienzan a llamar la atención de la opinión pública latinoamericana: uno de ellos, en la gestión económica, tiene que ver con su decisión de no acudir al endeudamiento externo y desechar los cantos de sirena del Fondo Monetario Internacional; contrario al camino seguido por otros mandatarios de la región.

Url : <https://semanariovoz.com/amlo-y-petro-emulacion-de-liderazgos/>

Fuente: Minuto 30

Fecha: 2022-08-23

Título: Fiscal general dijo que no será obstáculo para el gobierno Petro

Descripción: Después de la reunión sostenida con el presidente Gustavo Petro, el fiscal general Francisco Barbosa, dijo que las diferencias quedaron atrás y trabajarán de manera conjunta. "Lo que existió fue unos comentarios que se dieron en un escenario totalmente distinto y que finalmente quedan totalmente superados", manifestó Barbosa.

Url : <https://www.minuto30.com/fiscal-no-sera-obstaculo-a-gobierno-petro/1358314/>

Fuente: Caracol TV

Fecha: 23/08/2022

Título: Legalizan captura de diez policías que estarían involucrados en asesinato de tres jóvenes en Chochó

Descripción: Este martes, 23 de agosto de 2022, la jueza primera municipal de control de garantías legalizó la captura de diez policías por su presunta participación en el asesinato de tres jóvenes en el corregimiento Chochó, zona rural de Sincelejo, capital de Sucre.

Url : <https://noticias.caracoltv.com/caribe/legalizan-captura-de-diez-policias-que-estarian-involucrados-en-asesinato-de-tres-jovenes-en-chocho-rg10>

Fuente: Prensa Rural

Fecha: 2022-08-23

Título: Las Zonas de reserva campesina defendemos la biodiversidad y la vida

Descripción: Señor presidente, señora ministra de medio ambiente, colombianas y colombianos, los esperamos el próximo año en la próxima versión del campamento ecológico, donde ojalá celebremos que los avances de la paz total reviertan en transformaciones que garanticen que siga respirando el corazón verde del norte del país y festejemos la alegría que aún no ha dejado de brillar en los rostros de sus comunidades que se resisten a la guerra y a la muerte.

Url : <https://prensarural.org/spip/spip.php?article28375>

Fuente: Partido Comunista Colombiano

Fecha: 2022-08-23

Título: Congresista Alberto Tejada visitó a jóvenes detenidos de Puerto Resistencia

Descripción: Con el fin de verificar las condiciones en las cuales se encuentran recluidos, el representante a la Cámara por el Valle del Cauca, Alberto Tejada (Pacto Histórico) visitó este lunes a los nueve jóvenes de Puerto Resistencia que están en la cárcel de máxima seguridad de Jamundí. Allí, el congresista pudo cerciorarse de primera mano de las indignas condiciones de reclusión en las que se hayan los muchachos: les niegan atención médica, padecen hacinamiento, la alimentación es pésima y sufren por la insalubridad en los calabozos.

El representante Tejada ahondó en el conocimiento de los procesos que la Fiscalía de Francisco Barbosa adelanta contra los jóvenes, procesos basados en falsos testimonios y pruebas espurias que ha recogido el ente acusador en su intento de criminalizar a los jóvenes.

Url : <https://pacocol.org/congresista-alberto-tejada-visito-a-jovenes-detenido-de-puerto-resistencia/>

Fuente: Agencia de Medios

Fecha: 2022-08-23

Título: Ni con la biblia debajo del brazo dejan de pensar en dinero: Copresidente de Justa Libres denunciado por presunto caso de corrupción

Descripción: Este martes 23 de agosto se conoció que Ricardo Arias Mora, copresidente y cofundador del partido Colombia Justa Libres, fue denunciado ante la Fiscalía General de la Nación por "fraude procesal, estafa agravada y concierto para delinquir", al atribuirse, supuestamente, funciones que le corresponden al Directorio Nacional de la colectividad cristiana, de la que también forma parte el pastor Jhon Milton Rodríguez . El presidente del partido cristiano evangélico, quien se desempeñó como director del Fondo Nacional del Ahorro, fue denunciado por el tesorero nacional, Severo Ramírez, y la secretaria general y representante general de esta colectividad evangélica "De acuerdo con los hechos que son objeto de investigación, el señor Ricardo Arias Mora, con el apoyo de los señores José Fernando García Gómez, miembro Directivo del Partido, y Janio Carvajal Hurtado, Auditor Nacional de la Colectividad, habría inducido a los

funcionarios de las Autoridades Electorales a registrar el supuesto nombramiento de un nuevo secretario general y representante legal del Partido", señalaron los directivos denunciantes.

Url : <https://agenciademedioshoynoticias.com/ni-con-la-biblia-debajo-del-brazo-dejan-de-pensar-en-dinero-copresidente-de-justa-libres-denunciado-por-presunto-caso-de-corrupcion/>

Fuente: Semanario Voz

Fecha: 2022-08-23

Título: María Mercedes Carranza y la generación desencantada

Descripción: María Mercedes Carranza (Bogotá 1945-2003) ocupa un lugar muy importante en la poesía colombiana del siglo pasado. Tuvo una vida privilegiada a nivel intelectual: fue la segunda hija de Rosa Coronado y Eduardo Carranza, poeta perteneciente al grupo poético Piedra y Cielo, que en 1952 se trasladó a España como agregado cultural de la embajada colombiana en Madrid. Allí compartió con su tía materna la novelista Elisa Mújica de quien diría al periodista Carlos Jáuregui: "La fábula de mi infancia está tejida con sus leyendas y cuentos; con ella descubrí el poder de la palabra.»... Pero es en su libro *El canto de las moscas* donde hace su catarsis de la angustia por el país y escribe los haikus donde principalmente han sucedido masacres: Dabeiba, Mapiripán, Necoclí, Soacha, entre otros. Es un poemario que se debería conocer más y tenerlo siempre presente. También como sujeto consciente, el país que vive lo interpreta desde una postura crítica, no en vano, su gran amigo Luis Carlos Galán muere asesinado en Soacha en 1989, fue testigo del genocidio a la UP y a uno de sus hermanos lo desaparecieron.

Url : <https://semanariovoz.com/maria-mercedes-carranza-y-la-generacion-desencantada/>

Fonte: Resumen Latinoamericano

Data: 2022-08-23 21:57:15

Título: Colombia. Estas son las modificaciones que propone el director de la Policía Nacional dentro de la institución

Descrição: Resumen Latinoamericano, 23 de agosto de 2022. El general Henry Sanabria, director de la Policía Nacional propuso modificaciones dentro de la Policía Nacional y el ESMAD.

Fotografía Diana Rey. La Seguridad Humana propuesta por el Gobierno del presidente Gustavo Petro sigue generando expectativa en las y los colombianos. Recordemos que desde las manifestaciones del 2019 se abrió un debate []La entrada Colombia. Estas son las modificaciones que propone el director de la Policía Nacional dentro de la institución se publicó primero en Resumen Latinoamericano.

Url : <https://www.resumenlatinoamericano.org/2022/08/23/colombia-estas-son-las-modificaciones-que-propone-el-director-de-la-policia-nacional-dentro-de-la-institucion/>